

**Niederschrift über die Sitzung des Bauausschusses
am Dienstag, dem 30.05.2006, im Ausschusszimmer des
Kreishauses Warendorf (4. OG, Zi. 540)**

**Beginn: 09:00 Uhr
Ende: 09:30 Uhr**

Seite

- . **I. Öffentlicher Teil**
1. Einsatz von Biodiesel bei Fahrzeugen auf dem Bauhof in Warendorf **087/2006**
 2. Radwegebauinitiative Graf-Galen-Straße, K 23 in Beckum **088/2006**
- . **II. Nichtöffentlicher Teil**
1. Vergabe der Arbeiten für die Schadstoffsanierung **079/2006**
 2. Vergabe des Auftrages zum Neubau eines kombinierten Rad-/Gehweges entlang der K 20 von Everswinkel n **085/2006**
 3. Vergabe des Auftrages zum Neubau der Fahrbahn im Zuge der K 2, Ostenfelde-Beelen, I.BA **086/2006**

Anwesend:

Vorsitz	
Tegelkämper, Paul	
Ausschussmitglieder	
Berkhoff, Henrich	
Broy, Wilfried	
Budde, Heinrich	
Edelhoff, Alfred	
Heger, Klaus-Werner	
Luster-Haggeney, Rudolf	
Neumann, Jochem	
Northoff, Robert	
Pries, Wilhelm	
Remest, Gerda	Vertretung für Herrn Michael Franke
Sadlau, Erwin	
Samson, Bernhardine	
Stumpenhorst, Lothar	
Wiemann, Norbert	Vertretung für Frau Manuela Steuer
von der Verwaltung	
Borgstedt, Hendrik	
Büscher, Kunibert	
Funke, Stefan Dr.	
Gnerlich, Friedrich	
Scheffer, Frank	

Es fehlten entschuldigt:

Ausschussmitglieder
Franke, Michael
Steuer, Manuela

Herr Tegelkämper eröffnet um 09:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bauausschuss mit Einladung vom 19.Mai 2006 form- und fristgerecht einberufen worden ist.

I. Öffentlicher Teil

1.	Einsatz von Biodiesel bei Fahrzeugen auf dem Bauhof in Warendorf	087/2006
----	---	-----------------

Herr Scheffer erläutert die Vorlage. Herr Broy fragt an, ob Erkenntnisse oder Erfahrungen anderer Bauhöfe vorlägen. Herr Scheffer antwortet, dass umliegende Kreise ähnliche Erfahrungen wie der Kreis Warendorf gemacht hätten. Der Auffassung der Verwaltung, unter den erläuterten Erfahrungen auf den Einsatz von Biodiesel zu verzichten, schließt sich der Ausschuss an.

Beschlussvorschlag:

Zur Kenntnis

2. Radwegebauinitiative Graf-Galen-Straße, K 23 in Beckum**088/2006**

Herr Scheffer berichtet über die durchgeführten Maßnahmen zur Sicherung der Radfahrer an der Bahnunterführung der K 23 in Beckum. Herr Luster-Haggeney begrüßt, dass mit relativ einfachen Mitteln Gefahrenpunkte schnell und unkonventionell beseitigt, bzw. reduziert werden können.

Beschlussvorschlag:

Zur Kenntnis

Herr Luster-Haggeney fragt an, wie der Stand der Verhandlungen mit Interessenten für die Installation von Fotovoltaikanlagen auf Dachflächen kreiseigener Gebäude sei. Herr Dr. Funke berichtet, dass von vier interessierten Bewerbern ein Bewerber übrig geblieben sei, mit dem man z.Zt. ernsthafte Verhandlungen führen würde. Dieser Bewerber, ein Unternehmer aus Münster, beabsichtige, eine Dachfläche des Berufskollegs in Beckum für die Installierung einer Fotovoltaikanlage zu nutzen. Die Vertragsverhandlungen stünden kurz vor dem Abschluss. Über das Ergebnis soll in der nächsten Sitzung berichtet werden.

Paul Tegelkämper
Vorsitzender

Friedrich Gnerlich
Schriftführer